

Un centre de danse.

Là où l'amitié et l'amour de la danse commencent ...

Annie SAVOURET et son équipe assurent l'apprentissage et le perfectionnement de différentes danses adaptés aux enfants dès 2 ½ ans, adolescents et adultes dans 500 m2 de locaux.

Le but de notre école est de former des élèves motivés afin qu'ils acquièrent le meilleur niveau

possible tout en respectant leurs capacités, le rythme d'évolution de chacun sans discrimination physique, raciale ou religieuse.

Chaque enfant trouvera sa place au sein d'un groupe tout en s'épanouissant et suscitant chez lui un réel plaisir de danser.

Cela suppose une certaine rigueur à laquelle tout élève inscrit devra se conformer.

A savoir que de nombreux élèves font carrière dans l'enseignement de la danse, le milieu artistique, la comédie musicale. D'autres réussissent les examens d'entrée dans les plus grandes écoles comme l'Opéra d' Anvers.